



UNIVERSIDAD ■ FIN DEL PLAZO DE PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS

# Geografía e Historia y Béjar, únicos centros universitarios sin aspirantes a decano

■ En las otra doce facultades donde se han convocado elecciones no habrá disputa, ya que solo hay una propuesta para cada dirección

R.D.L.

Ayer, último día del plazo de presentación de candidaturas a decano, los aspirantes formalizaron las últimas propuestas en todos los centros salvo en la Facultad de Geografía e Historia y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, donde no se ha registrado ninguna candidatura para asumir la dirección de estas facultades, según los datos provisionales.

En principio, no habrá "peleas" en ningún centro, puesto que solo se ha presentado una única candidatura en cada una de las facultades o escuelas, de forma que los aspirantes no tendrán que competir entre ellos.

En tres de las catorce facultades en las que se han convocado las elecciones optarán a la reelección los actuales decanos. Es el ca-

## LOS DETALLES

■ **ELECCIONES EN 42 DEPARTAMENTOS Y 3 INSTITUTOS.** Junto a las elecciones a decano, también se celebrarán comicios para elegir a los directores de 42 departamentos y de 3 institutos universitarios, en concreto el Instituto de Neurociencias, donde se ha presentado Raquel Emilia Rodríguez; el de Iberoamérica, con dos aspirantes, Miguel Carrera y Flavia Freidenberg; y el INICO, donde no ha habido candidaturas.

■ **VOTACIÓN, EL 25 DE ABRIL.** Las candidaturas serán definitivas el 16 de abril y el 25 de abril tendrá lugar la votación. Si es necesaria una segunda vuelta será el 7 de mayo.

so de Ciencias, con Juan Manuel Corchado al frente; y de Educación, con Esperanza Herrera. En el caso de Sonsoles Sánchez-Reyes, de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, al cierre de la edición no se pudo confirmar el registro de su candidatura.

También esperaron hasta el último día del plazo Antonio Muro, que aspira al Decanato de Farmacia; Vicente González, en Filología; y Teresa Fuentes, en Traducción y Documentación.

Completan la lista José Manuel del Barrio (Ciencias Sociales), Yolanda Gutiérrez (Escuela Politécnica de Zamora), Carmelo Antonio Ávila Zarza (Ciencias Agrarias y Ambientales), Javier González Benito (Economía y Empresa), Ricardo Piñero (Filosofía) y Francisco Javier García Criado (Medicina).